

Nach dem Abitur arbeitete ich zunächst mehrere Jahre in meinem Erstberuf als Erzieherin mit Lehrauftrag an verschiedenen Sonderschulen in Heidelberg und Karlsruhe, um dann an der Universität Karlsruhe (TH) Germanistik und Geographie zu studieren. Parallel dazu unterrichtete ich DaZ und leitete verschiedene Integrationskurse, die darauf abzielten, Migrant*innen in den ersten Arbeitsmarkt zu vermitteln. Dabei waren im Bewerbungstraining Präsentationstechniken von großer Bedeutung.

Nach meinem 1. Staatsexamen war ich Mitarbeiterin in einem Forschungsprojekt im Bereich nachhaltige Entwicklung am Lehrstuhl für Geographie und Geoökologie und studierte zu dieser Zeit parallel Soziologie. Mein 2. Staatsexamen absolvierte ich in Freiburg und arbeitete anschließend in Schopfheim am Theodor-Heuss-Gymnasium. Seit 2012 bin ich am Faust-Gymnasium in Staufen.

Mich begeistert es, Menschen dabei zu unterstützen, die eigenen Fähigkeiten zu erkennen, diese auszudrücken und zu erweitern!